
COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA



0661/2023

Cuautitlán Izcalli, Estado de México, 1 de julio de 2023

ELEMENTOS DE LA POLICÍA ESTATAL DETIENEN A PROBABLE IMPLICADO EN DELITOS CONTRA LA SALUD EN LA MODALIDAD DE NARCOMENUDEO

- *Es posible que el imputado este relacionado con cuatro carpetas de investigación en agravio de una institución educativa.*
- *Durante la intervención aseguraron 20 envoltorios plásticos con aparente droga conocida como cristal.*

En atención a diversas denuncias y luego de realizar labores de investigación en campo y gabinete, elementos de la Secretaría de Seguridad (SS) detuvieron a un hombre probable implicado en los delitos contra la salud en la modalidad de narcomenudeo.

Mediante distintas acusaciones, policías de la SS tuvieron conocimiento del hurto de equipo de cómputo en agravio del Tecnológico de Estudios Superiores de Cuautitlán Izcalli (TESCI), localizado en Fracción la Coyotera del Ejido, en avenida Nopaltepec, en la colonia Industrial Cuamatla; a fin de dar seguimiento a la investigación, realizaron el análisis y revisión de videos de circuito cerrado con el que contaba la institución educativa.

Con los datos obtenidos los oficiales implementaron despliegues operativos estratégicos en la zona, resultado de lo anterior, detectaron la presencia de un individuo que cumplía con las características sobre la calle Paricutín, en la colonia

**COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA**

Infonavit Norte. De manera inmediata le dieron alcance y por medio de comandos verbales le marcaron el alto a fin de realizar una revisión física.

Tras la inspección, encontraron entre sus pertenencias 20 bolsas de plástico que en su interior contenían polvo, color blanco similar a la droga conocida como cristal; **ante el hallazgo detuvieron a Alejandro “N” de 36 años de edad.**

Es posible que el imputado esté relacionado con el hurto en casa habitación y robo con violencia, además que es reconocido por personal de seguridad del TESCOI como aparente involucrado en varios eventos y su relación con cuatro carpetas de investigación, por lo que se extenderán las averiguaciones.

Después de hacer saber los derechos que la ley consagra, el detenido junto con la posible droga, fue presentado ante la Agencia del Ministerio Público con sede en Cuautitlán Izcalli, donde se inició la carpeta de investigación a fin de determinar su situación jurídica.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.Edomex, y en Twitter @SS_Edomex.